

WOLFENBÜTTEL

Late-Night-Show
„on air tonight“
in der Lindenhalle

WOLFENBÜTTEL

HORNBURG

Bauernmarkt zieht
Tausende Besucher in
die Fachwerkstadt

Schrader und Tschupke sind wieder da

Late-Night-Show „on air tonight“ – Mit viel Witz und Ironie lokale Themen aufgespießt

Von Hartmut Mahnkopf

WOLFENBÜTTEL. Mit viel Witz und Ironie begeisterten Carsten Schrader und Martin Tschupke ihr Publikum. Nach 18 Monaten Pause kehrten die beiden Entertainer mit der neunten Ausgabe der Wolfenbütteler Late-Night-Show „on air tonight“ in das ausverkaufte Foyer der Lindenhalle zurück.

Nach dem Ausruf: „Wir sind wieder da!“ machte sich Martin Tschupke kindisch freudig auf den Weg und umrundete ausgelassen die Zuschauerreihen. Der Papst und Udo Lindenberg hätten ihre Termine wegen der Wolfenbütteler Late-Night-Show verlegt, verkündeten beide. Sie banden das Publikum während der gesamten Show mit ein.

Immer wenn der Name ihres auf der Bühne mitwirkenden Tontechnikers Jobst fiel, raunten die Zuschauer ein lang gezogenes „Hey“. Toll kamen die selbst gedrehten Videoclips von Schrader und Tschupke an, die über eine Leinwand neben der Bühne zu regionalen Themen eingespielt wurden.

In einer lustigen Umfrage war zu hören, was Studenten der Fach-



Martin Tschupke (rechts) erklärte Carsten Schrader und dem Publikum das Dieter-Syndrom.
Foto: Hartmut Mahnkopf

hochschule davon hielten, sich in Wolfenbüttel anzusiedeln oder was sie von einem Karohemdentag hielten. Carsten Schrader berichtete als Baustellenreporter von der Dauerbaustelle Lessingtheater und versprach: „Es wird alles wieder schön. Wir werden am Thema dran blei-

ben.“

Bei der Presseshow lachte das Publikum bis die Tränen kamen. Die Entertainer nahmen die hiesigen Zeitungen gehörig aufs Korn. Sie amüsierten sich über die kuriose Überschrift in unserer Zeitung „Gabriel tritt Pink“. Der SPD-Vorsitzen-

de hatte sich mit Wolfenbüttels Bürgermeister getroffen. Verschwundene und vermisste Hunde wurden gesucht. Berichte über Hochzeiten wurden ebenso besprochen wie Überschriften zu Ehejubiläen und diversen Hoffesten. Alles wurde bildlich festgehalten und war auf der Leinwand zu sehen. Abschließend wurden drei Beiträge zur Wahl des Lieblings des Quartals vorgeschlagen.

Im Ratgeber Gesundheit stellte Martin Tschupke das Dieter-Syndrom vor, von dem Männer mit dem Vornamen Dieter betroffen waren. Bei der Zuschauerpost wurde auf die Rotphase der Ampelanlage bei Halchter eingegangen. Auf Zuruf aus dem Publikum wurde das Video des Batman-Hundes gezeigt. Bei den Gebärden des Hundes bogen sich die Zuschauer vor Lachen, wie auch bei vielen weiteren Höhepunkten.

Als Talkgäste waren zwei Musiker der Braunschweiger Band Glare dabei, die über die Entstehung ihrer Gruppe berichteten. Beide waren mit eigenen Stücken zu hören. Am Freitag, 16. Dezember, heißt es an gleicher Stelle zum 10. Mal „on air tonight“.